

# Conferencia Pepe Miralles.

**Que podemos hacer desde el arte para seguir pensando el VIH/sida**

**Frente a la nueva realidad del VIH/sida, rompe tus prejuicios**

Programa de concienciación y sensibilización social en circuito universitario, de la Coordinadora de Asociaciones de Lucha contra el VIH-sida CALCSICOVA



Conferencia a cargo de Pepe Miralles  
Jueves 21 de Octubre de 2010 a las 11 horas

AULA A-4-6

FACULTAD DE BELLAS ARTES  
Universitat Politècnica de València  
Cami de Vera, s/n. 46102 (BURJASSOT)

UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA



Título: Qué podemos hacer desde el arte para seguir pensando el VIH/Sida.

Ponentes: Pepe Miralles.

Fecha: 21 de octubre de 2010.